

# Les musiques de films à l'honneur

**MUSSY-SUR-SEINE.** Le Festival de duos fait étape ce vendredi dans la commune avec Détour de Babel.

**C**omme chaque année, la Fédération départementale des maisons des jeunes et de la culture et maisons pour tous (FDMJC-MPT) organise son Festival de duos. Ce programme permet de faire découvrir partout dans le département des artistes de qualité ; d'amener le spectacle vivant en milieu rural. Pour l'édition 2019, le festival se tiendra du 10 au 25 mai et donnera lieu à des animations dans onze communes de l'Aube, dont Mussy-sur-Seine, qui participe à l'événement depuis plusieurs années mais aussi dans le Barséquanais : à Saint-Parres-lès-Vaudes le mardi 14 mai et Essoyes le vendredi 24 mai.

## DE LA MUSIQUE AU CINÉMA

C'est grâce à l'association Les Amis de la lecture et du patrimoine, ainsi qu'à la médiathèque, que le festival de duos passera par le village ce vendredi 10 mai. Cette année, le duo Détour de Babel sera reçu en soirée. Les deux musiciens feront voyager les spectateurs dans le monde du cinéma, en abordant pour ce concert les



Un duo très apprécié qui se produira salle polyvalente. Pierre Colletti

musiques de film. Une projection d'images agrémentera ce spectacle. Détour de Babel est un duo formé par Emmanuelle Touly au violon, et Fabien Packo à l'accordéon. Fondé en 2013, il s'exprime sur des programmes riches et variés, allant du

classique aux musiques du monde. Leurs univers différents et très complémentaires permettent une grande variété de programme. ■ S.H.

Détour de Babel, vendredi 10 mai à 20 h 30, à la salle polyvalente. 6 € par pers. Infos au 03 25 29 65 46.



**MUSSY-SUR-SEINE**

25/05/19

## Un duo plein de charme à la médiathèque

Le concert du duo Détour de Babel, organisé par les Amis de la lecture et du patrimoine, dans le cadre du Festival de duos, était dédié aux musiques de films. Une

assistance d'environ 35 personnes a pu revivre des scènes mythiques du cinéma grâce au groupe composé d'Emmanuelle Touly au violon et de Fabien Packo à l'accordéon. Les deux musiciens ont mis à l'honneur de grands compositeurs tels que Vladimir Cosma, Michel Legrand ou encore Ennio Morricone. Afin que les spectateurs revivent les scènes incontournables des films mythiques, un écran géant projetait des extraits vidéos.